
Carta a las comunidades de Fe y Luz



Salamanca, 8 Mayo 2.025

El pasado 21 de abril moría en Roma el Papa Francisco, después de más de 12 años como Sumo Pontífice de la Iglesia Católica y el 8 de mayo fue elegido en el cónclave el nuevo sucesor de Pedro, el cardenal Robert Francis Prevost, como León XIV.

Ante estos dos acontecimientos, os animo a todas las comunidades a que en alguno de vuestros próximos encuentros, tengáis un recuerdo agradecido por el Papa Francisco, a modo de una pequeña oración, en donde demos las gracias a Dios por su vida y su generosa entrega como Papa. Ha sido un pontificado en donde nos ha recordado muchas veces que en la Iglesia cabemos todos y que no tuviéramos miedo, ni siquiera a equivocarnos. Que hiciéramos “lío”, nos fiáramos de Dios, recordándonos tantas veces que los pobres están en el corazón del Evangelio.

El 2 de octubre del 2.021 nos recibió en Roma a una delegación de Fe y Luz internacional con motivo de la celebración de nuestro 50 aniversario como movimiento. Sus palabras fueron un estímulo y un ánimo grande para todos nosotros y nos volvió a recordar nuestra misión como Fe y Luz de ser signo de comunión y de levadura en medio del mundo, de reconciliación y de paz:



“La presencia de Fe y Luz ha sido y es una profecía, porque a menudo las personas más frágiles son descartadas, consideradas inútiles. Y vuestra profecía es aún más importante hoy, para combatir la cultura del descarte y recordar a todos que la diversidad es una riqueza y nunca debe convertirse en motivo de exclusión y discriminación”.

Y también, os pido una oración de petición muy especial por el nuevo Papa León XIV. Aceptar este servicio necesita una respuesta generosa a una llamada del Espíritu Santo, y conlleva llevar un gran cruz en muchas ocasiones. Que no le falta nuestra oración de petición y nuestra disponibilidad para seguir desarrollando nuestra misión en el mundo y en las diferentes iglesias.

Acogemos al nuevo sucesor de Pedro con alegría y esperanza. Nosotros en Fe y Luz también sabemos algo sobre aceptar responsabilidades y pedir al Espíritu Santo para que ilumine nuestros discernimientos en asambleas internacionales, provinciales o en la comunidad, cuando tenemos que elegir coordinadores.

Y que el agradecimiento por Francisco o la petición por León XIV nos siga estimulando y animando a ser fieles a nuestra vocación a la que hemos sido llamados como comunidad de Fe y Luz, poniendo lo mejor que cada uno tenemos y ofreciendo lo que somos, aunque a veces sea poco, roto o agrietado. Dios lo ama, porque ama lo frágil y pequeño.

« Sed, en las tormentas que viven las personas y las familias, una pequeña barca en la que todos puedan encontrar sitio, con la certeza de que en esa misma barca está el Señor Jesús. Que el sol de la fe y la esperanza, que surge de las nubes de nuestros miedos e inseguridades, os acompañe siempre en el camino que aún os espera. Que el Señor os bendiga. Y, por favor, no os olvidéis de rezar por mí. »

(Papa Francisco a las comunidades de Fe y Luz)

Unidos en Jesús.



Raúl Izquierdo García
Coordinador internacional